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                ご挨拶 

 

新年あけましておめでとうございます。 

京都は、元旦より良いお天気に恵まれ、穏やかなお正月を迎えています。 

同窓生のみなさんは、いかがお過ごしでしょうか。 

さて、同窓会では、コロナのため総会が開けなくなって、早 3 年が経ちました。今年こそ

は、なんとか総会を開き、みなさんのお元気なお姿に、接したいと願っています。その中に

あっても、同窓会では、昨年も着実に仕事をして参りました。 

一つは、この朱雀高校の新しいホームページの制作に、資金援助をしたことです。まだ制作

途上ですが、すっかり趣の変ったホームページが、みなさんのお役に立つことを期待してい

ます。 

文化祭の資金補助もいたしました。また、この 3 月の卒業生へ、卒業証書を入れるホルダー

の寄贈も用意しています。 

新入会員の代表者の歓迎会や理事会も滞りなく開催いたしました。 

ただ残念なことに、毎年何件かある学年同窓会は、コロナのためでしょう、一件も申請があ

りませんでした。 

高校では、「朱雀プライド計画」が着実に成果をあげ、見違えるように、落ち着いた学校に

変りつつあります。その一環として行われている、校外の様々な場所を尋ね、仕事の現場を

見たり体験したりする学習に、多くの同窓生が忙しい時間を縫って、協力くださいました。 

ありがとうございました。 

今後も朱雀高校を、暖かく見守っていきたいと思います。 

同窓生のみなさんの変らぬご支援をよろしくお願いいたします。 

コロナ禍が早く収束し、マスクのない日々が戻って来ますように、願っています。 

 


